
 
 

                                               COMUNICATO SINDACALE 
 
Si è svolto a Firenze l’incontro programmato con l’azienda per la trattativa relativa al Fondo di Solidarietà e 
ad altri argomenti. 
Siamo stati informati che il “closing” dell’operazione con ICBPI ha avuto l’OK da parte dell’antitrust ma non 
ancora quello di Banca d’Italia. 
FONDO  
In relazione ad alcune delle richieste contenute nella bozza consegnata dalle OOSS nel precedente incontro, 
le risposte da parte aziendale sono ancora insoddisfacenti. 
-In particolare dobbiamo segnalare la mancanza di novità in merito alla necessità di prevedere una qualche 
forma di garanzia, sollevata nell’incontro precedente. 
-Poi un tentativo da parte aziendale di inserire una previsione atta a legare l’adesione all’accordo alla 
chiusura delle vertenze legali eventualmente in corso, tentativo che tutte le sigle hanno respinto in quanto 
nell’accordo CIA si prevede esplicitamente una trattativa ad un tavolo diverso. 
-Una chiusura, per ora abbastanza netta da parte aziendale, sul tema delle nuove assunzioni che invece le 
OOSS ritengono fondamentale. Le molteplici motivazioni addotte dalla delegazione aziendale sono in alcuni 
casi assolutamente non condivisibili (sacche di inefficienza, trend di volumi in calo, lavorazioni che sono 
cessate o cesseranno a breve, progetti di efficientamento, percentuali di straordinario ad oggi irrisorie, 
ecc.). Le OOSS hanno contestato alcune di queste motivazioni e comunque diffidato l’azienda dal 
percorrere in questo caso soluzioni, come il ricorso al lavoro interinale, che le vedrebbero fortemente 
contrarie. 
-Difficoltà tecniche sollevate sulla possibilità di legare il riscatto della laurea con l’adesione al Fondo. 
L’azienda, che ritiene queste casistiche numericamente molto ridotte, è disponibile a valutare le eventuali 
necessità dei colleghi e a trovare intese individuali, ma fuori dall’accordo sul Fondo. 
-Sui punti sopra esposti sono necessari passi in avanti, soprattutto per quanto riguarda un piano di 
assunzioni che testimoni la volontà di proiettare nel futuro questa Azienda, volontà più volte evidenziata 
dalla delegazione aziendale. Ci auguriamo che, come nel caso del CIA, con il procedere degli incontri si 
possano poi trovare soluzioni più ragionevoli. 
POLIZZA CIA      
Sarà  possibile optare per l’accredito sul Fondo Pensione ma dal mese di giugno, quindi le risorse 
interessate lo dovranno segnalare alle Risorse Umane, con iter da prevedere, prima della chiusura delle 
paghe di maggio. 
 BILANCIO 2016 (Richiesta OOSS) 
Disponibilità a presentare i dati in un prossimo incontro 
POLIZZA SANITARIA 
Programmato un incontro con AON per il 16 p.v. della commissione paritetica Azienda-Sindacato, abbiamo 
rappresentato una generale insoddisfazione per il servizio fornito in questa prima parte dell’anno. 
CERTIFICAZIONE TURNISTI NOTTURNI 
Riportiamo letteralmente quanto detto dalla delegazione aziendale: “Pare si sia individuata con la Banca 
una strada ….” 
Possiamo solo aggiungere …. “Vediamo dove ci porta…” 
Prossimo incontro su questi temi il 17 maggio p.v. e l’azienda ha anticipato che si avvierà anche la 
discussione sul Premio di produttività per l’anno prossimo.  
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